

Una exposición recorre el medio siglo de Círculo de lectores

CULTURA

El Centro de Desarrollo Sociocultural de la Fundación Germán Sánchez Ruipérez de Peñaranda, acoge desde hoy una exposición titulada ¿Le gusta leer? 50 años del Círculo de Lectores, comisionada por el escritor César Antonio Molina, director de la Casa del Lector

17.03.2014

Miguel Navarro | @mnavarroruano



Se trata de un recorrido bibliográfico y documental por las cinco décadas de existencia de Círculo de Lectores, en una rica selección de los libros más populares como aquellas ediciones consideradas emblema del club.

Se trata de un retrato de la época de la sociedad española, en un sistema que llevaba los libros a casa en

unos años en los que la red de librerías era precaria y que ha llegado hasta un momento en el que la sociedad lectura convive entre el papel y los dispositivos electrónicos.

Los paneles con la información de cada década y las portadas de los libros más emblemáticos se encuentran repartidos por el zaguán y las dos salas de la biblioteca municipal pudiéndose observar desde el exterior.

La muestra que se podrá visitar hasta el 16 de abril, contempla su dinamización con varias acciones como visitas guiadas con alumnos de secundaria así como una noche de sensaciones el jueves, día 10 de abril.

Antes de la inauguración de la exposición, tuvo lugar la presentación a la que acudió el alcalde de Peñaranda de Bracamonte, José Antonio Jiménez Barcala, quien destacó los 25 años del Centro de Desarrollo Sociocultural, y recordó el trabajo de Manuel González Almeida para que el Centro se ubicara en Peñaranda.

También estuvieron presentes el director del Centro de Desarrollo Sociocultural, Javier Valbuena, y el director de la Casa del Lector y comisario de la exposición, César Antonio Molina, además de la directora editorial de Círculo de Lectores, Lydia Díaz.